

NEU: FCM-Zeitung Nr. 69

12.Mai 2017



Liebe Leser, vor wenigen Wochen ist nun die neue Ausgabe der FCM-Zeitung, Nr. 69, unter dem Titel „Hoffnung schenken“ erschienen. Neben den aktuellen Nachrichten aus unseren Partnerwerken, Berichten aus dem Treffpunkt „Lebenswert“ und der Kleiderkammer des FCM hier in Frankenberg, enthält sie aber auch 2 weitere, wichtige Nachrichten. Zum einen, einen Aufruf des FCM zu mehr Mitarbeit, da wir aufgrund der vielfältigen Aufgaben, neuen Projekten, Nachweispflichten und organisatorischen Herausforderungen oftmals an unsere Grenzen kommen.

Zum anderen auch der Hinweis zur Zeitung an sich. Wie Sie sicher gemerkt haben, haben wir seit 2013 das Design der Zeitung stetig überarbeitet und moderner und frischer gestaltet. Nun ist der Zeitpunkt gekommen, auch den Namen zu überarbeiten und an die Neuausrichtung des FCM anzupassen. Daher wird diese Ausgabe letztmalig unter dem Titel „fcm + amb intern“ stehen.

Momentan sind wir noch am Überlegen, welcher neue Zeitungsname die Arbeit des FCM, unsere Ziele, unseren Leitsatz und das, was uns als FCM ausmacht, am besten ausdrücken kann. Zur Diskussion steht momentan zum Einen der Name „**schriftsteller**“, der unser Bestreben deutlich machen soll, gemeinsam Schritt für Schritt Gottes Wegen zu folgen, und auch Schritte zu wagen, neue Projekte und Aufgaben anzunehmen. Zum anderen spricht uns auch der Name „**wegbegleiter**“ sehr an, denn das ist der FCM für viele Projekte, Partner, Freiwillige und Mitglieder seit vielen Jahren, und das wollen wir auch in Zukunft bleiben!

Haben auch Sie eine Idee oder einen Gedankenanstöß für den neuen Namen? Dann melden Sie sich bitte im FCM-Büro, Telefon 037206 74791 oder per Mail an frankenberg@fcmission.de.

Nachrichten

31.Dezember 2016



[PARA – Dezember und Weihnachten](#)

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21